

Formación

Lembranza VII. P. Mixto de Formación y Empleo

Durante el mes de abril el alumnado de **Lembranza VII** ha comenzado su formación y ha visitado la Asociación de familiares de personas enfermas Alzheimer



[Visita a la Asociación Alzheimer Bierzo](#)

Empleo

El Ayuntamiento de Ponferrada pone en marcha una Unidad de Orientación Profesional (UOP)

El Ayuntamiento de Ponferrada pone en marcha una Unidad de Orientación Profesional (UOP), con el fin de ofrecer orientación especializada en la acreditación oficial de competencias profesionales. Se dirige a las personas que reúnan experiencia laboral en un sector y no dispongan de un título oficial que lo acredite.



[Unidad de Orientación Profesional](#)

300 trabajadores/as para Villamañán

La empresa asturiana GAM creará cerca de 300 empleos en Villacé gracias a la implantación de una Planta de Refabricación de Maquinaria, un proyecto de economía circular en instalaciones de la antigua cerámica de la localidad.



[Grupo GAM](#)

Servicio de Iniciativas Emprendedoras

Chiflocars

Iván Rellán después de estudiar el módulo de FP de técnico Superior de Automoción, Chapa y Pintura pone en marcha su propio taller en la localidad de Fabero. Desde pequeño su pasión por el mundo de los rallyes de tierra, le hace formarse en mecánica y especializarse en la reparación de este tipo de vehículos.



[Chiflocars](#)

Laura Tejón. Educadora Social

Laura es una educadora social en el territorio rural. Los servicios que desarrolla son: talleres de desarrollo personal, alfabetismo digital, desarrollo de HHSS, interculturalidad y diseño de itinerarios para el empleo, entre otros.



[Laura Tejón](#)

A través del SIE se facilita el inicio de tu actividad o la creación de tu empresa, mediante los servicios de información, asesoramiento, formación y tramitación telemática de SL, autónomos/as y financiación.

Correo electrónico: sie-pae@ccbierzo.com

Igualdad de Oportunidades

Encuentro feminista de la Asociación de Mujeres Progresitas Bercianas

La exvicepresidenta del Gobierno, Carmen Calvo, participó en un acto organizado por la Asociación de Mujeres Progresistas Bercianas en Ponferrada, en la que subrayó que el feminismo "reparte igualdad para hombres y mujeres".



[Encuentro feminista de la AMPB. Prensa](#)

Juventud

Nuevo perfil de la soledad: joven y con precariedad

La encuesta, 2.000 entrevistas llevadas a cabo entre el 23 y el 26 de febrero, dibuja el retrato de la persona que se siente sola en España. Casi el 37% son jóvenes de entre 18 y 24 años, seguidos por la franja de 25-34 (32,9%) y la de 35 a 44 (28,8%).



[Nuevo perfil de la soledad](#)

TUYA Vivienda para jóvenes

El Plan "Tuya", incluye medidas para facilitar el acceso a la vivienda de los/as jóvenes de Castilla y León menores de 36 años. Éste incluye, entre otras medidas, avales para la hipoteca o ayudas para el alquiler.



[Plan Vivienda para Jóvenes](#)

Arte Joven: Jóvenes artistas en Castilla y León

Se convoca el "Programa Arte Joven: Jóvenes Artistas en Castilla y León" con las siguientes modalidades: Artes Escénicas y cinematografía. Pintura. Letras jóvenes. Música. Gastronomía. Diseño de moda. Otras modalidades de artes plásticas y visuales.



[Arte joven](#)

Recomendación del Comité de Ministros para garantizar la participación de los jóvenes romaníes

El Comité de Ministros ha aprobado una nueva recomendación dirigida a los 46 Estados miembros del Consejo de Europa para garantizar una participación sustancial, la representación y la inclusión de la juventud gitana en todas las esferas de la sociedad y los procesos de toma de decisiones, así como para combatir el racismo estructural.



[Jóvenes romaníes](#)



[Nuestras Ofertas](#) [Empresas Creadas.](#) [Otras Ofertas](#)

[Formación](#)